
Привет делегатам VIII районной 
партийной конференции! —

Большое событие
- ------ в жизни—— 
коммунистов района

14 ноября начнет работу VII! районная партий 
ная конференция, которая всесторонне проанализи 
рует итоги проделанной работы коммунистами райо 
на за отчетный период в развитии экономики и куль 
туры района, их политической и хозяйственной дея 
тельности.

Работа конференции совпала с таким важнейшим 
событием в жизни партии и страны, как подготовка 
к XXV съезду Коммунистической партии. В обста
новке высокого политического и трудового подъема 
идут навстречу этому знаменательному событию 
грудящиеся района. За десять месяцев года объем 
производства промышленной продукции достиг 
31,7 миллиона рублей против 18,5 миллиона рублей 
соответствующего периода 1970 года. Только за пос
ледние два года промышленными предприятиями 
сверх плана произведено продукции на 2,9 миллиона 
и реализовано на 3,3 миллиона рублей. Добились 
успехов и наши строители. За четыре года ими ос
воено 55,6 миллиона рублей капитальных вложений.

Определенных успехов добились труженики сель
ского хозяйства. В сравнении с прошлой пятилеткой 
государству продано больше мяса — на 20, молока
на 11, овощей—на 34, зерновых — на 5 процентов, 
яиц более чем в полтора раза. О досрочном выпол
нении пятилетки рапортовали труженики госплемпти- 
цезавода «Кубань», совхоза «Правокубанскин», ри- 
сосовхоза «Восход», Октябрьского ремонтного заво
да, швейной фабрики, Кочубеевского А 7 П и ряда 
других предприятий.

Однако, вместе с некоторыми успехами в работе, 
партийных организаций по руководству хозяйствен
ной деятельностью продолжают иметь место серьез
ные недостатки. Так, в 1974 году завод «Автоспец- 
оборудование» не выполнил план по производству 
валовой продукции и производительности труда, за 
десять месяцев текущего года им не выполнен план 
по реализации, производству продукции и произво
дительности труда. В текущем году введено в экс
плуатацию основных фондов всего лишь на сумму 
5 миллионов 665 тысяч рублей при плане 15 миллио
нов 314 тысяч рублей. Практически прекращены 
работы по реконструкции завода «Автоспецоборудо- 
вание», очень низкие их темпы на Октябрьском рем
заводе. ’

В районе не справились с планом строительства 
орошения на площади 4249 гектаров. Так называе
мым инициативным способом предполагалось пост
роить 3300 гектаров, а введено только 1266. Не 
справились с заданием колхозы «Полярная звезда», 
имени Ленина, имени Балахонова^, совхозы «Невин
номысский», «Восход», «Родина», «Междуреченский».

Уже третий год функционируют маточные овцеком- 
плексы в колхозе имени Балахонова и в совхозе «Не
винномысский», но до сих пор результат их работы 
хуже, чем в отарах старой технологии. В области 
животноводства по-прежнему основные усилия сле
дует направлять на укрепление кормовой базы.

До конца года трудящимся района необходимо 
произвести промышленной продукции на сумму 9,7 
миллиона и реализовать ее на 9,2 миллиона рублей.

Конференция подведет не только итоги за истек
шие годы, но и наметит пути развития района на 
десятую пятилетку. Успешное выполнение предстоя
щих планов будет зависеть от активности коммуни
стов в работе конференции, от предложений, нап
равленных на устранение недостатков, использование 
имеющихся резервов.

Проведение конференции на высоком политическом 
уровне, деловое участие делегатов конференции в ее 
работе, обсуждении вопросов, принципиальная кри
тика и самокритика помогут в дальнейшем улуч
шить всю организаторскую и политическую работу 
партийных организаций района.

Завершающему 
году пятилетки-— 
ударный финиш!

Достойную встречу XXV съезду КПСС готовят 
строители Кочубеевской 11МК-9. Успешно 'трудятся 
здесь рабочие бетонно-растворного узла ударники 
коммунистического труда Любовь Ивановна Макее
ва и Полина Петровна Скляева, выполняющие зада
ния на 135—140 процентов. •

НА СНИМКЕ: Л. И. Макеева и П. П. Скляева.
Фото П. Брязгуна.

Навстречу XXV съезду КПСС
Отличные коллективы 

есть на Кочубеевском 
комбинате бытового обс
луживания. Развернутое 
социалистическое сорев
нование в честь XXV 
съезда КПСС выявляет 
победителей, называет 
сильнейших.

В первую очередь сле
дует упомянуть коллек
тив Дома быта, возглав
ляет который коммунист 
Вера Михайловна Глу
хота. На 57,5 тысячи 
рублей предоставлено

здесь услуг населению, 
что выше планового за
дания 10 месяцев.

По пятам за ним идут 
работники Балахонов- 
ской швейной мастер
ской во главе с комму
нистом Анастасией Ми- 
х а йловной Клещу новой. 
Здесь тоже свои передо
вики, свои ударники, 
как, например, швея 
Александра Александ-

Решением бюро РК КПСС, исполкома райсовета 
и райсовпрофа за высокие показатели в социалисти
ческом соревновании колхозов, совхозов, бригад, 
отделении и ферм за увеличение производства и про
дажи продукции животноводства за 10 месяцев 
1975 года на Доску почета в газете «Звезда Прику
банья» занесены:

коллектив молочнотоварной фермы № 3 колхоза име
ни Октябрьской революции (заведующий А. К. Ку
щенко), надоивший с начала года от коровы по 2968 
килограммов молока;

коллектив птичниц племрепродуктора «Невинно
мысский» (бригадир II. К. Шейкина), получивший от 
каждой курицы-несушки по 146 яиц;

А. С. Кирзунова —доярка колхоза имени Чапаева, 
получившая от каждой коровы по 3144 килограмма 
молока;

Н. Н. Шарлай и И. В. Васильева — доярки колхо
за имени Октябрьской революции, получившие от 
каждой коровы по 3077 килограммов молока;

Р. В. Шеина и М. А. Кожухова — доярки колхоза 
имени Октябрьской революции, надоившие от каж
дой коровы по 3059 килограммов молока;

И. И. Новик —- скотник колхоза имени Октябрь
ской революции, получивший среднесуточный привес 
животных 845 граммов;

Р, А. Трохина — телятница колхоза «Казьминский», 
получившая среднесуточный привес молодняка 639 
граммов;

Л. Г. Скотаренко —телятница колхоза «Казьмии- 
ский», получившая среднесуточный привес молодня
ка 587 граммов;

В. М. Степаненко — птичница племрепродуктора 
«Невинномысский», получившая от каждой курицы- 
несушки по 196 яиц;

Л. Н. Бодунова — птичница племрепродуктора 
«Невинномысский», получившая от каждой курицы- 
несушки по 181 яйцу;

В. П. Мельникова — птичница племрепродуктора 
«Невинномысский», получившая от каждой курицы- 
несушки по 181 яйцу.

Соревнование выявляет сильнейших
ровна Котлярова, рабо
тающая в счет марта 
будущего года.

На 115 процентов вы
полнил задание десяти 
месяцев коллектив Кочу
беевского мебельного це
ха, руководит которым 
Дмитрий Дмитриевич
Шимоненко.

Успеху коллектива
способствовали высокие 
достижения в труде пе
редовых рабочих. Таких,

VIII РАЙОННАЯ 
ПАРТКОНФЕРЕНЦИЯ 
Завтра во Дворце культуры села Кочубеевского 

состоится VIII районная партийная конференция. С. 
отчетным докладом о работе райкома КПСС высту
пит первый секретарь райкома партии О. Б. Тома
шевский. Делегаты конференции заслушают доклад 
председателя ревизионной комиссии районной пар
тийной организации В. И. Храпача. Конференция 
изберет новый состав райкома КПСС, ревизионной 
комиссии районной партийной организации, делегатов 
на XX Ставропольскую краевую конференцию КПСС.

ТКивотноводы— 
пятилетке

С хорошим настрое
нием идут навстречу 
XXV съезду партии жи
вотноводы колхоза 
«Полярная звезда». На 
промышленную основу 
поставлен откорм круп
ного рогатого скота. К 
моменту сдачи на мясо 
животные весят по 450 
и более килограммов. В 
текущей пятилетке кол
хозу доводилось задание 
дродать 1375 тенш

• реализовано—1527 тонн.
Давно поставляют 

продукцию в счет деся
той пятилетки и работ
ники молочного живот
новодства. Вместо .5841 
государству продано 
6209 тонн молока.

Весомый вклад в пя
тилетку внесли овцево
ды. Государству продано 
253 гонцы шерсти, на 11 
тонн больше плана.

А. ВЕДМЕЦКИИ, 
главный экономист.»

Указ Президиума Верховного 
Совета РСФСР

О СОЗЫВЕ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР
Президиум Верховного Совета РСФСР постановля

ет: ?
Созвать вторую сессию Верховного Совета Россий

ской Советской Федеративной Социалистической Рес
публики девятого созыва 10 декабря 1975 года в 
гор. Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета
РСФСР 

м. ясное.
Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР

X. НЕШКОВ.
Москва, 6 ноября 1975 года.

как плотники Дмитрий 
Егорович Дуганец, наг
ражденный орденом 
Трудового Красного 
Знамени и значком 
«Ударник 9-й пятилет
ки», Андрей Никифоро
вич Рыбалкин, ударник 
коммунистического тру
да. Оба они работают 
в счет будущей пятилет
ки.

Г. ИВАНОВ,



! РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ

Удостоверенное доверие

речь заходит 
поражаешься: 

ней
сил

столько 
откуда

заботы

>

*

Человек на селе заме
тен. Особенно, если он 
коммунист. /Мы 
ехали по улицам Завет
ного, а все встречные 
приветливо кивали голо
вой — здоровались с 
Зинаидой Григорьевной.

Нам, можно сказать, 
повезло. Человек она 
занятой, на разговоры 
времени нет. А тут так 
уж совпало — ее 'выз
вали в райком, и полча
са езды до Кочубеевско
го были сушим подар
ком.

Полчаса эти пролете
ли мгновением, потому 
что рассказывала Зинаи
да Григорьевна живо и 
увлекательно. О своей 
работе после окончания 
учительского института 
на Сахалине, о привет
ливости и сердечности 
тамошних жителей, о 
красотах этого сурового 
края. Учитель, инспектор 
районо — десятки кило
метров пешком по без
дорожью. Из любви к 
детям, во имя детей.

Рассказывала о воз
вращении в родное За
ветное, о работе в шко
ле. которую закончила 
сама. Об учебе в Став
ропольском 
те. Заочно 
над учебниками, 
рольные, сессии. А днем 
— работа. Захватываю
щая, изматывающая, 
любимая. /

Рассказывала о пере
менах в школе (За 25 
Лет перемены произошли 
разительные). О трудно
стях сегодняшней рабо
ты. Как 
рассказа 
слова:

— Не 
в курсе

пелинститу- 
— вечера 

конт-

эпилог этого 
прозвучали

быть сегодня не 
событий учите-

просто преступле
ние.

Зинаида Григорьевна 
не сказал, что не быть в 
курсе событий, не при
нимать в них самое дея
тельное участие — пре
ступление не только для 
учителя

х Она 
\частия 
жара на станции Овечка 
(дома в это время была, 
а живет от вокзала да
леко), но подробности 
его знает мельчайшие. 
И в рассказе о нем не 
просто рассказывала — 
обобщала. Может быть, 
громкими словами гово
рила. но это проститель
но: не о себе ведь, о 
других. Запомнилась ма
ленькая деталь — траги
ческое это событие оце
нивала она с позиций 
нравственных. Сплочен
ность жителей села, ког
да все: от мала до вели
ка — бросились к месту 
пожара. Советский пат
риотизм — свое, наше, 
народное добро спасали. 
И самоотверженность — 
опять-таки каждого. И 
гордость за 
чан И была 
искренность, 
ней такое 
казалось, не ;
рядом с зайетнсицзмн — 
хмерла бы от носталь
гии.

Участие, участие, уча
стие. Во всем. Поэтому, 
наверное. Сухоносенко— 
депутат (уже в который 

сельского Совета. 
Поэтому (Опять-таки в 
который раз секретарь 
парторганизации средней 
школы). Поэтому предсе
датель комиссии по на
родному образованию и 
культуре, поэтому в дет-

— для человека, 
не принимала 
в тушении ио-

1 однОсёль- 
в ней такая 
светлое в 
былэ. что 

дйй си жить

/*оеорят делегаты райпартконференции

ской комнате милиции 
работает, поэтому же—• 
Организатор внеклассной 
работы. Их так много, 
ее должностей, л каж
дая из них столь важна, 
что при одном перечис
лении их «невольно чув
ствуешь огромное ува
жение к этой женщине. 
Когда же 
О ДГ1ЛХ, 
о гк*. да в 
энергии, 
столько?

Депутатские 
слов благодарности де
сятерым бы хватило. 
Заботы профессиональ
ные — больше всего, по- 
:*ч а л у й. заветненские 
школьники любят рус
ский язык и литературу, 
которые она преподает. 
Заботы общественные и 
— вознаграждения за 
них: «Был у нас Саша 
Остапенко. В десятом 
классе надумал^ бросить 
школу. Ночей не спала— 
отговорила. Теперь сам 
благодарен».

Ей благодарны жены, 
которым спасла она му
жей. Ей благодарны ро
дители. которым наста
вила она на путь истин
ный детей. Ей благодар
ны сотни заветнетшев.

А еше Зинаида Гри
горьевна рассказывала 
о том. как стала комму
нистом. о своем 
нии при вручении 
тинного билета, 
это в 1961 году.

— Вступить в 
можно было г? 
Тем более отеп. 
путеец и старый
нйст. настоятельно сове
товал. Но только ■ тогда 
поняла необходимость

‘этого, необ'’ппимость
быть причастной ко все
му, что происходит вок- 
гот. необходимость быть 
за Все в ответе.

Эт.а необходимость — 
необходимость внутрен
няя — стала ее кпедо, 
ее убеждением. И справ
ляется она с выполнени
ем ее отлично.

...Мм вместе ппиёхАли 
в пайпентп, и Зинаида 
Григорьевна, попрощав
шись, направилась в сто
рону райкома партии. 
Она шла за пригласи 
тельным билетом деле
гата районной парткон
ференции —документом, 
удостоверяющим дове
рие к ней коммунистов 
Заветненской средней 
школы.

В завершающем году девятой пяти
летки труженики племовцесовхоза «Ро
дина» добились хороших результатов. 
Подтверждением тому могут служить 
показатели, достигнутые по производст
ву и реализации основных видов про
дукции. Так, нашему хозяйству было 
дано задание получить 160 тонн шерсти 
в зачетном весе, 11308 ягнят, настричь 
шерсти с каждой овцы по 5,5 килограм
ма. Кроме того, совхоз должен продать 
государству 325 тонн мяса и 3100 пле
менных Животнь1х.

Сегодня, на финише года, предвари
тельные итоги показывают, что планы 
эти. благодаря самоотверженному труду 
наших овцеводов, успешно выполняющей. 
При плане 94,5 совхоз получил по 99,4 
ягненка на сотню овцематок, а 
получено свыше 12 тысяч ягнят, 
уже продали государству 158.5 
шерсти, недостает по плана 1.5

волне- 
пар- 

Было

партию 
раньше, 
старый 
КОММУ-

Г. ТАНОВ.

всего
Мы 

тонны 
тонны. 

До копия года и это количество шерсти 
поставим на заготовительные пункты. За 
Оставшийся месяц с небольшим закроем 
план по продаже мяса, а племенного ов- 
цепоголовья нами продано почти ня 600 
голов сверх плана. Увеличен и настриг 
шерсти на остриженную голову в целом 
на 450 граммов.

Эти успехи достигнуты под руковод
ством партийной организации совхоза, 
которая в центре внимания всегда дер
жит вопросы хозяйственного стооитель- 
ства, мобилизации тружеников мя вы
полнение планов и социалистических 
обязательств. Важным этапом в деятель
ности коммунистов и всего коллектива 
хозяйства стало партийное собрание, на 
котором были рассмотрены задачи пар
тийной организации по 
постановления ПК КПСС 
Министров СССР «Об 
нии материально-технической базы 
дальнейшем 
цеводства в

Выполняя 
коммунисты 
шую работу, 
ствующих стригальный пункт по скоро
стному методу стрижки на 48 машинок, 
сооружены 6 водопроводов к кошарам, 
строится откормочная площадка на 5 
тысяч голов. А на перспективу мы уже 
имеем проектную документацию на 
строительство комплекса на 5 тысяч ма
точного поголовья. Уже в этом году мы 
увеличиваем его с 11 до 13 тысяч голов. 
Удельный вес маточного поголовья бу
дет расти, и дальше, Укрепляется кор*

выполнению 
и Совета 

укпепле- 
[ и 

развитии тонкорунного ов- 
Ставропольском крае», 

свои собственные решения, 
совхоза проделали боль- 
У нас введен в строй дей-

В числе делегатов VII! 
районной партийной кон
ференции, избранных 
коммунистами Кочубеев
ской швейной фабрики, 
— механик-наладчик, 
ударник коммунистичес
кого труда Валентина 
Вельгельмовна Якименко 
(на снимке), 48 швейных 
машин, закрепленных за 
нею, работают безотказ
но.

Фото П. Брязгуна.

Пятилетка и производство

ГАРАНТИЯ РОСТА
За последние годы в нашем крае осуществлен ряд 

мер, направленных на улучшение состояния дорож
ного хозяйства. Прежде всего претерпела серьезные 
изменения организационная структура службы сель
ских строителей. Избранный курс — специализация 
работы строительных организаций на основе даль
нейшего углубления и развития промышленного 
производства. В связи с этим, уже в самом начале 
пятилетки в нашем районе создается специализиро
ванный дорожный участок.

Сегодня вся выпускаемая им продукция идет в 
счёт Десятой пятилетки. 250—300 тонн асфальтобето
на, 3,5—4 тысячи квадратных метров двухслойного 
покрытия дорог и площадок — таков итог труда 
коллектива в течение одной рабочей смены. На три 
месяца раньше срока выполнен производственный 
план Завершающего года и всей пятилетки в целом. 
Приняв повышенные социалистические обязательства 
в честь XXV съезда КПСС, дорожники обязались 
дополнительно к заданию освоить более 200 тысяч 
рублей.
Н. В. ПОДЕРЯГИНА, 

начальник ДПМК-1.
Да. действительно, наш 

участок можно по праву 
считать ровесником пя
тилетки. Только весной 
1970 года у окраины се
ла на пустыре появилась

первая деревянная по
стройка и установлено 
примитивное оборудова
ние.

О разительных пере
менах, произошедших 
за это сравнительно ко
роткое время, убедитель

нее говорить цифрами..
Если в самом начале 

мы имели всего 2—3 еди
ницы дорожных машин и 
осваивали за год лишь 
210 тысяч рублей, то в 
завершающем году пя
тилетки коллектив уча
стку располагает десят
ками механизмов, а вы
полненный объем работ 
составил более 800 ты
сяч рублей.

Другой пример. Всего 
'500—700 тонн продукции 
давала за год асфальто
бетонная установка. 
Производство росло, 
ширилось. На участке 
была построена и вве
дена в строй ПОлуайто- 
матическа я технологиче
ская, линия, способная 
за смену выпускать бо
лее 300 тонн асфальта. 
По существу вступил в 
строй новый асфаЛьто- 
Г ^тонный , за вод, годовое 
производство продукции 
которого превышает 19

тысяч тонн. Наряду с 
этим были построены 
административное здание 
и просторные светлые 
мастерские.

На участке созданы 
механизированные звенья 
с а к к о р д н о - п р ч. м и а л ь и о й 
системен оплаты Труда 
и с правом получения 
премий, размер которых 
определяется, от сокра
щения нормативного вре
мени и качества выпол
ненных работ. Звенья 
создают одну комплекс
ную бригаду, принцип 
работы которой «Один 
за всех — все за одно
го». Все увереннее вхо
дит в практику геодези
ческая служба, возглав
ляемая мастерами. Ме
ханизаторов и рабочих 
комплексной бригады от
личает творческий под
ход т< делу, точность и 
аккуратность в работе. 
Люди постоянно, совер
шенствуют цриёмы и ме
тоды труда, правильно 
организуют свое рабочее 
время. Только поэтому 
л течение год^* лента

Претворяя 
планы в жизнь

ловя я база.
Коммунисты совхоза приняли близко 

к сердцу заботу партии о развитии ов
цеводства в крае и непосредственно в 
нашем хозяйстве. И сейчас активно 
участвуют в деятельности партийной 
организации, в претворении в жизнь 
намеченных планов. С деловыми пред
ложениями, заинтересованно выступают 
на партийных собраняих коммунисты 
ветеран совхоза А. А. Марченко, стар
ший чабан А. С. Погорелов, секретарь 
партийной организации производствен
ного участка Н. Ф. Киктев и другие. ,л.

Глубокий след оставило у коммунис
тов обсуждение постановления ПК* 
КПСС «О состоянии критики и само
критики в Тамбовской областной.партий- 
пой организации». Выступления на соб
раниях всегда носят принципиальный, 
критический- характер, что * подтвердило 
я Отчетно-выборное собрание, где выс
тупило 19 человек.

’ Партком, цеховые парторганизации* 
используя могучий стимул -социалисти
ческого соревнования, привлекают овце- 

производством, 
ба- 
ча- 
33.
до-

всдов к управлению 
развитию материально-технической 
зы. В соревновании участвуют все 
банекие бригады, которых у нас

В этом году хороших результатов 
бились чабанские бригады Н. К. Процен
ко, Н. Л. Белецкого, Г. Е. Рядченко, 
Н. И. Марченко, А. Ф. Заковороднего и 
других. На этот месяц намечен объезд 
вех чабанских точек с тем, чтобы подве
сти окончательный итог готовности к 
предстоящей зимовке, принять социали
стические обязательства на первый год 
десятой пятилетки. Овцеводы хозяйства 
к этому готовы.

Широкий размах среди тружеников 
совхоза получило соревнование после 
выхода в свет постановления Централь
ного Комитета КПСС «О социалистиче
ском соревновании за достойную встречу 
XXV съезда КПСС». На это направлены 
усилия партийной организации, комму
нистов, всего коллектива.

В. РЕСТЬ, 
секретарь парткома, делегат 

райпартконференции.

асфальте пролегла на 
12 километров.

Новые повышенные 
обязательства приняли 
члены нашего коллекти
ва в честь XXV съезда 
КПСС: закончить благо
устройство территории 
госплемстанции и ком
плекса в колхозе имени 
Чапаева, где предстоит 
уложить более 25 тысяч 
квадратных метров 
двухслойного асфальто- 
бетона.

В 1976 году только в 
колхозах намечено осво
ить по благоустройству 
более 500 тысяч рублей. 
Намечается продолжить 
реконструкцию автотрас
сы Кочубеевское—Казь
мин с кое и дорогу по 
станице Барсуковской, а

в целом за год освоить 
до одного миллиона 
рублей.

Все эти успехи дос
тигнуты благодаря твор* 
ческому труду механиза
торов и рабочих — нас* 
юнщих мастеров своего 
дела. С первого дня ор
ганизации отлично тру* 
дятся и( вносят значи- 
тельный вклад в общее 
дело члены дорожной 
бригады Анна Семенов* 
на и Иван Иванович Ве
ревкины, газоэлектро- 
сварщик Николай Кова
ленко, водитель Николай 
Оттович Бёрлейн, опыт
ные механизаторы Алек
сей Белик и Николай 
Мирошниченко и многие 
другие.

НА ПЛЕЧИ МАШИН
В В ДРОБОТ, 
мехлниТ участка.

Работаю я нй произ
водстве с первого дня 
его образования. Всякое 
грншлосъ испытать эа

эти годы. Но, огляда* 
ваясь назад, хочу с уве
ренностью сказать, 
коллектив е честью 
поднял любые, ммые
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(Ч ОВЕТ в бригаде или на произбодст- 
у венном участке колхоза можно 

сравнить со штабом воинской час
ти. Члены совета решают на месте ос
новные проблемы животноводческих и 
полеводческих коллективов, оперативно 
выявляют нарушения трудовой дисцип
лины, и вскрывая, например, факты ха
латного отношения работников к вы
полнению своих обязанностей, принима
ют все необходимые меры к тому, ч?о- 
бы подобное не повторялось.

Эти маленькие штабы прбводят боль
шую работу по составлению планов 
работы, подведению итогов социалисти
ческого соревнования трудящихся и 
коллективов.

Совет пятого производственного уча
стка колхоза имени Октябрьской рево
люции состоит из одиннадцати человек. 
Ведущая роль во'всех делах принадле
жит коммунистам. Среди них член пар
тии с 1956 года Павел Кузьмич Голуб, 
член райкома КПСС, делегат районной 
партконференции Надежда Алексеевна 
Гвдошенко, Надежда Алексеевна выбра
на секретарем партийной организации 
пятого производственного участка. Вет
врач по должности, она часто читает в 
коллективе лекции по вопросам ветери
нарии. .

Возглавляет совет управляющий уча
стком коммунист Николай Никитович 
Артеменко.

Среди членов совета люди, пользую
щиеся большим авторитетом у товари
щей. Всему району известно имя луч
шего комбайнера участка Василия Ни
колаевича Долгополова. Не занимать 
славы и звеньевой механизированного 
звена трактористке Любови Ивановне 
Михайличенко.

КУКУРУЗА НА КАЗЬМИПСКИХ ПОЛЯХ
Хлеборобы колхоза «Казь

минский» настойчиво борются 
за повышение культуры земле
делия и на этой основе из 
года в год добиваются устой
чивых урожаев зерна, техниче
ских и кормовых культур. До
стойное место в зерновом и 
кормовом балансах занимает 
кукуруза. Под эту культуру 
мы отводим до полутора ты
сяч гектаров. В каждой брига
де созданы механизированные 
звенья, в распоряжении кото
рых необходимая техника для 
ухода за посевами, уборки 
урожая. Вот уже несколько 
лет механизированное звено, 
возглавляемое коммунистом 
Николаем Михайловичем Згон- 
ииковым, является районной 
школой передового опыта.

Намечая рубежи на завер
шающий год пятилетки, земле
дельцы хозяйства дали слово 
получить по 35 центнеров ку
курузного зерна с каждого гек
тара. Осенью прошлого года 
механизаторы своевременно 
вспахали зябь, а зимой хорошо 
отладили технику. Таким об
разом, весна не застала нас 
врасплох.

У наших колхозников дав
нишняя и крепкая дружба с 
коллективом Невинномысского 
химкомбината. В этом году

Такой авторитетный совет имеет 
большое влияние на коллектив. Ни одно 
из заседаний не проходит бесследно. 
Раз в месяц здесь проводятся очеред
ные. заседания, но бывают и экстрен
ные, как следствие какого-либо чрезвы
чайного происшествия.

В повестку дня заседания совета 
участка, состоявшегося первого4 августа, 
вошел разбор отношения к работе те
лятницы Т. Н. Голой.

Совет 
участка
— Со стороны телятницы, — сказал 

в выступлении ветфельдшер молочното
варной фермы № 5 Виктор Иванович 
Ковалев, — были допущены следующие 
ошибки: несвоевременно белились клет
ки, в них постоянно грязно, телятница 
не всегда поит животных.

Совет предупредил Т. Н. Голую, что, 
если подобное обнаружится в будущем, 
то отход поголовья будет отнесен за ее 
счет, а работницу придется перевести на 
другую работу как несправившуюся с 
обязанностями.

Но на этом же заседании коммунист 
Н. А. Евдошенко рассказала . о случае 
падежа животного на за кубанском паст
бище. «Вины скотников, сказала она 
присутствующим, — здесь нет, так как 
упавшего в расселину теленка спасти

химики комбината предложи
ли нам использовать безвод
ный аммиак под кукурузу. 
Правление и партийный коми
тет колхоза с одобрением 
приняли советы шефов. Были 
сделаны расчеты, во что 
обойдутся затраты хозяйству 
на это удобрение. Мы знали, 
что опыт колхозов и совхозов 
средней полосы Российской 
Федерации и Белоруссии по 
применению безводного аммиа
ка оправдался. Была получена 
ощутимая прибавка к урожаю. 
После этого правление колхо
за заключило договор с адми
нистрацией Левобережного от
деления «Сельхозтехника» на 
поставку жидкого аммиака и 
техники для его внесения в 
почву. Вскоре в колхоз прибы
ли десять агрегатов. О техно
логии заправки полей этим 
удобрением Ттодпобио пясска- 
зывалось в «Звезде Прику
банья».

Под кчкурузой у’нас было 
занято 1500 гектаров. 1400 
гектаров отвели на зерно и 
100 для силосования. Перед 
севом механизаторы внесли на 
каждый гектар по 65 килог
раммов безводного аммиака. 
Вместе с семенами заделали 
в почву по. 2 центнера нитро-

аммофоса. За лето механиза
торы трижды обработали 
междурядья. Н борку уро
жая нарядили 1‘ть комбай
нов марки «Хе.сонец». Меха
низаторы трудились от зари 
до темна.

В погожие дни комбайнер 
Александр Зайцев убирал по
чатки с 12—15 гектаров. Те
перь, когда уборка урожая 
завершена, можно подвести 
краткие итоги. В четвертой 
бригаде, где долгие годы ра
ботает агроном коммунист 
Александр Федорович Минчен
ко, кукурузой было занято 
500 гектаров. По-серьезному 
отнеслись специалисты бригады 
к прописке аммиака, и вот ре
зультат: механизированное
звено Сёпгея Самодина с каж
дого из 126 гектаров собпало 
по 63 центнера початков. Поле 
в 52 гектара, удобренное жид
ким аммиаком, Лало по 385 
центнеров кукурузной массы.

Со всей серьезностью отнес
лись к новому удобрению ру
ководители второй бригады, и 
в частности, агроном комсомо
лец Александр Иванович Се
менов. Безводный аммиак 
здесь вносили на 307 гектарах 
и каждый уродил по 65 цент
неров початков. Хороший уро

было уже невозможно». И совет поста
новил предложение о списании теленка 
принять.

Совет пятого производственного уча
стка не раз наказывал нарушителей 
дисциплины, пьяниц, нерадивых работ
ников. Многие из них вовремя позабо
тились о возвращении своего доброго 
имени и теперь подтверждают его доб
росовестным трудом.

Но существует и упущение в работе 
совета, она свелась в основном к тому, 
чтобы планировать и наказывать. А как 
же быть с передовиками участка? О 
случае, когда бы совет ходатайствовал 
перед правлением колхоза о поощре
нии тех или иных отличившихся в труде 
работников, Николай Никитович Арте
менко не помнит.

Как .положительный факт, можно от
метить, что проступков становится вре 
меньше в коллективе. Растет чувство 
ответственности за свой труд в созна
нии каждого колхозника. Больше вни
мания должен уделять совет участка 
организации и проведению социалисти
ческого соревнования. На месте решать, 
каких наград и поощрений заслужива
ют его победители. И тогда значительно 
расширится поле деятельности, влияние 
и авторитет совета среди тружеников 
полей и ферм.

В этом году состоятся выборы нового 
состава совета. Его членам необходимо 
будет учесть все упущения, допущенные 
в настоящее время. И тогда «штаб» 
участка будет по-настояшему оператив
ным, боевым штабом сельскохозяйст
венного подразделения.

Г. КОЛЕСНИКОВ.

жай получен звеном И. М. 
Згонникова и другими звенья
ми.

В канун Великого Октября 
мы подвели предварительные 
итоги соревнования земледель
цев. Результаты радостные: с 
каждого из 1400 гектаров по
лучаем по 35,5 центнера ку
курузного зерна. Специалисты 
считают, что безводный аммиак 
дал зарядку и прибавку к 
урожаю не менее чем по 10 
центнеров с гектара.

Высокий урожай требует от 
нас еще больших поисков, 
стараний, ответственности пе
ред государством. В закрома 
Родины вместо 1700 мы засы
пали 2609 тонн кукурузного 
зерна Продажа его государ 
ству продолжается. О *гпм. что 
эта культупя хорошо оплачи
вается, говорят такие данные- 
от реализации птпенипы, ячме
ня и других зерновых КУЛЬТУР 
колхоз получил 421 тысячу 
рублен, а от продажи куку
рузы — почти полмиллиона 
Мы выполнили головой план 
поставок зерна государству, из 
стеблей кукурузы заготовили 
600 тонн силоса.

В. ПАНЧЕНКО, 
главный агроном колхоза

«Казьминский».

Сообщает ЦНТИ •

Грохот 
для просеивания 
земли

В колхозе «Дружба» Астраханской 
области внедрен в производство грохот 
для просеивания перегноя и дерновой 
зёмли при подготовке Смесей в теплич
но-парниковом хозяйстве. Он состоит из 
следующих основных частей: станины с 
направляющими, передвижной рамки, 
электропривода.

Грунт равномерно подается на вклю
ченный грохот. Просеянная смесь посто
янно отгребается из-под грохота в сто
рону. Это позволяет транспортировать 
его трактором в любое место бе$ пог
рузки на транспортные средства. Под
ключение к электросети производится 
гибким переносным кабелем. Произво
дительность грохота 4,5—5 тонн в час, 
что освобождает от работы ежедневно 
15—20 человек.

Разбрасыватель 
удобрений

Разбрасыватель минеральных удобре
ний «РМУ-8,5» предназначен для .по
верхностного разбросного высева мине
ральных удобрений в блочных тепли
цах и в открытом грунте. Разбрасыва
тель состоит из рамы, бункера, разбра
сывающего аппарата с дозатором и ме
ханизма установки нормы высева. Ма
шина навесная, агрегатируется с трак
тором «Т-25». Привод ее осуществляется 
от вала .отбора мощности трактора.

Производительность за 1 час —0,8 гек
тара. Обслуживает машину один трак
торист.

Бульдозерная 
навеска БИ-1,4

Бульдозерная навеска «БН-1,4» пред
назначена для планировки грунта в ба
лочных теплицах, а также для расчист
ки от снега дорог и небольших участ
ков. Бульдозерный отвал представляет 
собой сварный отвал, в нижней части 
которого крепится нож. Навешивается 
на трактор «Универсал-445 У». Подъем 
и опускание отвала осуществляется гид- 
ронилиндром, установленным посредст
вом кронштейна на брус трактора. При
менение бульдозерной навески «БН-1,4» 
повышает производительность труда в 
12,9 раза, снижает эксплуатационные 
расходы на 18,3 процента.

Дополнительную информацию можно 
получить в Ставропольском ЦНТИ по 
адресу: г. Ставрополь, ул. Ленина, 384.

трудные задачи, стоящие 
перед ним.'

В декабре 1972 года 
получили мы новое обо
рудование для будущего 
асфальто-бетонного 
вода. Для того, 
представить всю 
ность предстоящей 
ты, приведу два 
кретных примера,
всего предназначавшего
ся был прислан 
ко один смеситель, 
тот не в полном 
плекте. Полностью
еутствовал загрузочный 
транспортер, весовой 
бункер, дозирующие уст
ройства. Весь монтаж 
выполняли своими сила
ми, в самые сжатые сро
ки.

за- 
чтобы 
слож- 
рабо- 

кон-
Из

толь- 
да и 
ком-

от-

тельство завода было 
. выполнено к установлен
ному Сроку. Сегодня он 
Олин из лучших не толь
ко в районе, но и во 
всем крае. И как тут не 
сказать об умении лю
дей, руками которых он 
был построен. Это газо- 
эл ект рбсв а р щ и к Ни кол а й 
Коваленко, слесарь Рус
лан Сулейманов. Порой 
этим людям приходилось 
делать, казалось бы, 
совсем невозможное. И 
как показывает практи
ка, с поставленными за
дачами коллектив наше
го участка 
успешно.

справляется

на ступило 
мя — иные 
ходится решать коллек
тиву асфальто-бетонного 
завода. Только за пос
ледний год пятилетки на 
нашем участке много 
сделано для повышения 
культуры производства. 
Добрую службу СОСЛУ
ЖИЛИ здесь наши лучшие 
рационализаторы — ме
ханик карьера Тимофей 
Тц м офеев и ч Ма тв чей ко.

другое вре
за дачи при-

тракторист Владимир 
Серба и другие. Только 
вкедрёнйе ик предложе
ний принесло производ
ству более 45 тысяч 
рублей экономии.

Коллектив участка до
срочно выполнил зада

ние пятилетки. И Сегодня 
их манят новые высоты. 
Впереди сложная зада
ча —■ в будущем пяти
летии предстоит увели
чить не только количе
ство, но и качество ас
фальтобетона. А, значит.

необходимо построить 
свой сортировочный 
узел, установить много 
нового оборудования. 
Цель здесь одна — пе
реложить тяжелый фи
зический труд человека 
на плечи машин, И нет

сомнения в том. что эта 
задача, как и многие 
предыдущие, будет ус
пешно достигнута,

НА СНИМКЕ: асфаль
тобетонный завод
ДПМК-1

Несмотря на тяжелые 
погодные условия (все 
работы мы выполняли в 
экМиие месяцы) монтаж 
оборудования и строи-



Равняясь на старших
Председатель совета 

дружины комсомолка 
8 «а» класса Люда Ма
лышева была делегатом 
восьмой районной ком
сомольской конференции. 
Весть об ее избрании 
делегатом быстро раз
неслась по всем пионер
ским отрядам. Со всех 
сторон к ней посыпались 
вопросы: «Когда состо
ится комсомольская кон
ференция? А где она 
будет проходить? А для 
чего она собирается? 
Что на ней решается? 
Кто ее проводит?» и 
много других. Особенно 
донимала Люду ее ф- 
седка, звеньевая звена 
«Чебурашка» четвертого 
класса Таня Гаврилова. 
Ей очень хотелось все 
знать, чтобы рассказать 
своему звену.

Интерес пионеров к 
ж.-зни своих старших 
товарищей - комсомоль 
цев не остался не заме- 
ченным. Люда рассказа
ла об этом членам со
вета дружины. Тут же 
было принято решение: 
в день рождения комсо
мола провести пионер
ские сборы в отрядах. 
Разработали план, по 
которому в каждом от
ряде должен побывать

один из делегатов кон
ференции, ответить ре
бятам на их вопросы. 
Пионеры в ейзою очередь 
расскажут делегатам ис
торию ленинского комсо
мола, его отрядов, про
чтут стихи, споют комсо
мольские песни. И когда 
наступило 29 октября, 
то как задумали, так и 
было сделано.

И еще ребята помнят 
первое сентября этого 
года. В этот день пер
вый секретарь райкома 
комсомола Д. Серяков 
вручил пионерам симво
лический Дневник XXV 
съезду партии. Все пио
неры дружины знают, 
что в феврале 1976 года 
Дневник успеваемости 
нужно будет представ
лять на подписп в рай
ком комсомола. Вог по
этому встреча с лучши
ми комсомольцами шко
лы напомнила каждому 
пионеру о самом глав
ном подарке предстоя
щему XXV съезд}' пар
тии — о глубоких и 
прочных знаниях, кото
рые необходимы совет
скому человеку.

С. ЧИЧИЛЕНКО, 
старшая пионервожа
тая *Новодеревенской 

средней школы.

Сервис на селе
За годы девятой пятилетки в Хмель

ницкой области намного улучшилось 
обслуживание сельских тружеников. От
крыты сотни новых магазинов потреби
тельской кооперации, торговые центры, 
кафе, рестораны.

Недавно за околицей села Ленковцы 
Шепетовского района, на перекрестке 
шоссейных дорог, построено новое трех
этажное здание, оформленное в старин
ном русском стиле. В нем разместились 
гостиница, ресторан и бар. К услугам 
владельцев автомобилей оборудованная 
стоянка для машин.

НА СНИМКАХ: новый комплекс 
« Русь».

Фото В. Степаненко. 
^Фотохроника ТАСС).

НОЧНОЙ ЗВОНОК—ОБЫДЕННОСТЬ
В адрес редакции часто приходят письма-благодар ’ 

ности людям в белых халатах, для которых ночной 
звонок — вызов в больницу — обыденность, которые 
стоят на страже здоровья, которым доверено самое до
рогое для человека — жизнь. Вот одно из них.

По состоянию здоровья вынуждена была обратиться 
к врачам. От всей души благодарна врачу-терапевту 
районной больницы Н. Г. /Максименко, еще молодому 
специалисту, но заслужившей всеобщее уважение своим 
вниманием и добротой. Она в любую минуту готова 
принять больного, оказать помощь. Такое отношение 
уже несет какую-то толику здоровья каждому, кто при
ходит в кабинет врача.

Н. ЕФИМОВА, 
экономист-финансист.

ПАМЯТНЫЙ 

ВЕЧЕР
28 октября в Доме культуры села 

Балахоновского состоялся вечер, посвя
щенный дню рождения комсомола и 
проводам призывников в ряды Совет
ской Армии. На это торжество приехал 
однополчанин нашего земляка Героя 
Советского Союза А. А. Лысенко его 
близкий друг Герой Советского Союза 
гвардии-майор А. И. Калабин.

Вечер начинается с рассказа секрета
ря ВЛКСМ колхоза имени Балахонова 
В. Кибирева о славном пути Ленинско
го комсомола, награждения лучших ком
сомольцев за добросовестный труд, уче
бу и общественную работу памятными 
подарками, вручения Почетных грамот 
футболистам села, занявшим 3 место по 
краю.

Затем слово берут призывники. Со 
х сцены звучит торжественная клятва:

«Уходя в знаменательный год 30-ле
тия Победы над фашистской Германией 
на действительную службу в Советскую 
Армию, перед лицом родителей и това
рищей по работе, перед всеми своими 
земляками клянусь нести службу с до
стоинством и честью, быть отличником

боевой и политической подготовки, вос
питать в себе бесстрашие, отвагу, 
умение всегда быть готовым по первому 
приказу. 'Родины стать на ее защиту. 
Клянусь свято беречь и приумножать 
боевую славу отцов и старших сыно
вей».

Клятва записана в альбоме и будет 
храниться в музее имени Балахонова.

Горсть земли передают матери своим 
сыновьям. Это их напутствие, уходящим 
в армию, чтобы при необходимости за
щищали каждую пядь этой земли. Куда 
бы вас ни послало командование, гово
рят они, помните, что это приказ Роди
ны, приказ матерей. А, отслужив, воз
вращайтесь в родной край.

Пионеры приветствуют призывни
ков. вручая им букеты осенних цветов.

Еще одно напутствие — воспомина
ния нашего гостя А. И. Калябина о 
боевых годах, о герое-земляке А. А. 
Лысенко^ отдавшем свою жизнь за 
счастье людей. А. И. Калябин рассказал 
о том, как проходили их совместные 
фронтовые будни.

С ответным словом выступает Анато
лий Мелихов. От имени всех призывни
ков он обещает оправдать доверие зем
ляков.

В заключение вечера выступили с не
большим концертом комсомольцы сред
ней школы.

Н. ПОПОВА.

Спасибо
Работала я в Каяьмии- 

ской восьмилетней школе 5 
лет, была классным руко
водителем и преподавате

лем русского языка. В 
1969 году, выпустив своих 
восьмиклассников, ушла на 
пенсию и уехала к дочери. 
Через год или два прошла 
черная буря, которая за
несла среди других и моги
лу моего мужа.

Весной этого года при
ехала я расчистить могилу. 
Встретила своих быв
ших учеников Николая 
Брехина (Яценко), Василия 
Каплукова, Валерия Пиво
варова и Леонида Дробо- 
това. Все работают шофе
рами в 4 бригаде. Они мне 
помогли. За 2 дня расчис
тили курган на могиле, вы
тащили покоробленную ог
раду и обелиск, все выпра
вили, выкрасили.

Спасибо вам большое.
А. ШЕВКУН.

с. Арзгир.

Редактор Г. Балмаков.

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ»

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу токарей для 

работы на винторезных станках, тока
рей для работы на полуавтоматах, за
ливщиков металла, шихтовщиков, фор
мовщиков, слесарей по ремонту промыш
ленного оборудования, крановщика мос
тового крана, слесарей-инструменталь
щиков, электромонтеров-ремонтников, 
шоферов, каменщиков, плотников, шту
катуров, механика гаража, подсобных 
рабочих.

Лица, не имеющие профессии, прини
маются учениками в порядке индивиду
ального и группового обучения.

25—13’

ОБЪЕДИНЕННЫЙ ОБЩЕПИТ
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО 

ПРИГЛАШАЕТ 
на постоянную работу поваров всех 

разрядов, кухонных рабочих, моторолле- 
риста, тракториста, буфетчиков, ра
бочих по доставке товаров.

10—9

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП 
ТРЕБУЕТСЯ 

на постоянную работу кассир. 
Обращаться: улица Торговая, КПП, 

отдел кадров.
3—3

КОЧУБЕЕВСКОЕ АТП 
ПРИГЛАШАЕТ

на работу плотника, автоэлектри
ка с повременно-премиальной оплатой 
труда. За справками обращаться в от
дел кадров.

3—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ ПДУ-1499 
ТРЕБУЮТСЯ ШОФЕРЫ 

на постоянную работу. Оплата сдель
но-премиальная.

5—4

КОЧУБЕЕВСКОМУ КОМБИНАТУ 
ХЛЕБОПРОДУКТОВ 

ТРЕБУЮТСЯ
рассевные, вальцевые, выбойщики для 

работы в крупоцехе;
дробильщики, дозаторщики, сепаратор

щики для работы в комбицехе;
калибровщики, протравщики, грузчи

ки — для работы в калибровочном це
хе;

сепараторщики, машинисты зернопог
рузочных машин для работы на 2-м про
изводственном участке:

кочегары паровых котлов свыше 
0,7 атмосфер;

слесари, электрики для работы на 
комбинате.

Лица, не имеющие специальности, 
обучаются в процессе производства. Оп
лата сдельно-премиальная. Квартиры 
предоставляются в порядке очередности. 
Комбинат имеет детский сад.

8-2

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

газоэлектросварщики и слесари. 
Обращаться по адресу: с. Кочубеев

ское, ул. Омельянюка, 2.
5—4 ___________ ____ _______

КОЧУБЕЕВСКОМУ МЕХКАРЬЕРУ 
ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу: трактористы 
на тракторы «С-100», машинисты дроби
лок, токарь, слесарь.

КОЧУБЕЕВСКИЙ ВОДОПРОВОДНЫЙ 
УЧАСТОК 

просит всех абонентов 
ПРОИЗВЕСТИ ОПЛАТУ

за пользование водой в срок до 10 де
кабря. В случае неуплаты водопровод 
будет отключен без предупреждения.

2—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ 
РАЙБЫТКОМБИ НАТУ 

ТРЕБУЕТСЯ ЭЛЕКТРИК. 
3-1

ХЛЕБОКОМБИНАТ КОЧУБЕЕВСКОГО 
РАЙПО

ПРОИЗВОДИТ 
дополнительный набор 
на курсы в школу-пекарню с. Шпа

ковское.
В школу-пекарню принимаются лица 

не. моложе 16 лет с образованием не ни
же 8 классов. Срок обучения — 5 ме
сяцев. Слушателям выплачивается сти
пендия 45—54 рубля в месяц и квар
тирные в размере 3 рублей в месяц. 
Окончившим школу-пекарню, присваива
ется 3 разряд пекаря.

Адрес школы, с. Шпаковское, хлебо
комбинат.

3—3

КОЧУБЕЕВСКИЙ РК ДОСААФ 
ПРОВОДИТ НАБОР

иа курсы шоферов-любителей и мото
циклистов, а также на повышение 
классности на второй и первый классы. 
Сбор 15 ноября в 16 часов.

2-1

КОЧУБЕЕВСКОЙ ШВЕЙНОЙ 
ФАБРИКЕ

ТРЕБУЮТСЯ
шофер 2 класса, кочегары, уборщица 

производственных помещений.
5 — 5

КОЧУБЕЕВСКАЯ РАЙВЕТСТАНЦИЯ
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

сторожей. Оплата согласно штатному 
расписанию.

Обращаться по адресу: село Кочубе
евское, улица Ленина, 170. Телефон 2-57.

3—1

Коллектив Невинномысского АТП 
треста «Сельхозавтотранс» выносит 
глубокое соболезнование директору 
автопредприятия Антолию Александро
вичу Балацкому по поводу смерти 
его отца

,БАЛАЦКОГО
' Александра Дмитриевича.

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
13 ноября. «ИВАН ДА МАРЬЯ». На

чало в 12, 14 часов. «БЕЗ ПРАВА НА 
ОШИБКУ». Начало в 16, 18, 20 часов,

14 ноября. «ДЕВИЧЬЯ КЛЯТВА». 
Начало в 12, 14 часов. «БЕЗ ПРАВА 
НА ОШИБКУ». Начало в 16, 18, 20 ча
сов.

СКОРО!
Новый художественный фильм «АФО

НЯ».

Кочубеевской автотранспортной кон
торе производственного автотреста 
Ставропольского крайпотребсоюза

ТРЕБУЮТСЯ
шоферы и слесари ТО-2. Оплата 

согласно штатному расписанию. Обра
щаться по адресу: с. Кочубеевское, пе
реулок Заводской, 47.

4—1

Кочубеевский районный совет общест
ва охраны природы

ИМЕЕТ 
в неограниченном количестве посадоч

ный материал: вишни, черешни, абрико
са, сливы, яблони, груши, розы.

Завоз посадочного материала из-за 
пределов края запрещен.

По всем вопросам по линии общества 
охраны природы обращайтесь в район
ный совет по адресу, село Кочубеевское, 
улица Вольная, 1. Телефон 7-75.

Коллектив узла связи выражает со
болезнование почтальону Нине Степа
новне Климашевич по поводу прежде
временной смерти ее дочери

ЖАННЫ.

Педагогический коллектив Балахо- 
новской средней школы выражает 
глубокое соболезнование учителю ма
тематики Александре Андреевне Сту- 
каловой по поводу преждевременной 
смерти ее брата

БРИЛЕВА
Ивана Андреевича. 
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